

Tanggal: *date*

Kepada Yth.
Bapak/Ibu Majelis Hakim
Pengadilan Tata Usaha Negeri
Di Banda Aceh

Cq. Yth. Bapak/Ibu Hakim atas perkara No. 19/G/2011/PTUN-Banda Aceh

Dengan hormat,

Sehubungan dengan kasus gugatan WALHI terhadap Gubernur Aceh dengan obyek sengketa Surat Ijin Gubernur Aceh No. 525/BP2T/5322/2011

Kami/Saya dari (sebutkan organisasi anda/nama), menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Dukungan atas upaya penyelamatan kawasan lahan gambut Rawa Tripa di Kabupaten Nagan Raya dan Aceh Barat Daya sebagai kawasan lindung yang berfungsi sebagai pendukung sumber kehidupan masyarakat Tripa dan Aceh secara umum sekaligus perlindungan terhadap fungsi jasa ekosistem seperti perlindungan terhadap bencana tsunami dan banjir, penyerap karbon dll
2. Keprihatinan atas kondisi Rawa Tripa yang terus mengalami kerusakan oleh usaha budidaya perkebunan sawit secara sepihak tanpa memperhatikan keselamatan masyarakat Tripa dan daya dukung ligkungannya, dan berdasarkan temuan dari Sawit Watch bahwa perkebunan sawit yang justru akan memberikan lebih banyak mudharat dimana selama tahun 2011 terjadi 28 kasus konflik sosial, kerusakan hutan, dan pencemaran. Kondisi yang demikian, sangat tidak diinginkan terulang kembali di kawasan Rawa Tripa.
3. Perlu kami sampaikan disini bahwa pemerintah RI telah memiliki komitmen yang kuat untuk menyelamatkan hutan dan lahan gambut sebagai bentuk kontribusi pengurangan emisi dalam mewujudkan pembangunan rendah karbon ¹

Berdasarkan situasi di atas, maka kami memohon kepada Majelis Hakim yang terhormat yang menangani perkara No. 19/G/2011/PTUN-Banda Aceh terkait gugatan WALHI terhadap Gubernur Aceh dengan obyek sengketa Surat Ijin Gubernur Aceh No. 525/BP2T/5322/2011, untuk dapat membuat keputusan yang seadil-adilnya atas kawasan tersebut demi menyelamatkan masyarakat dan kelestarian lingkungan di kawasan tersebut.

Demikianlah surat ini disampaikan, atas keputusan yang adil yang akan diputuskan oleh majelis hakim kami nantinya, diucapkan terima kasih.

Hormat Kami,

Your name / organization

¹ Pidato Presiden pada Pertemuan G-20 di Pittsburg tgl 25 September 2009, dan LOI antara RI dan Norwegia, tgl 27 Mei 2010